

学校だより

NO 4

令和4年5月11日発行



倉中だより

伊勢市立倉田山中学校

伊勢市神田久志本町 1645-2

校長 金森晃生

電話 22-9415

FAX 22-2198

E-mail

kuratayama@jr.ise-

mie.ed.jp

学校教育目標 「心やさしく、思いやりの心を持ち、たくましく、知性豊かな倉田山中生徒の育成」

◇中体連春季大会開催◇

新型コロナウイルスの影響で、思うように開催できなかった中体連の大会が、14日（土）から、種目ごとに始まります。今の3年生が主力となる、初めての大会です。練習試合も多くはできませんでしたが、これまでの練習の成果を発揮し、最後の大会に向けての課題も見つけてほしいと思います。倉中生として、それぞれの種目の代表です。ぜひ、勝敗だけでなく、試合に臨む姿勢や態度も素晴らしいものを見せてください。なお、各種目の感染症対策をしっかり守って、出場してください。頑張れ、倉中！！

大会の日程は以下のようになっています。なお、天候によって、日時の変更があります。また、中体連や各種目で保護者等の応援について、ルールがあります。詳しくは、各顧問から連絡します。

●14日（土）

野球（ダイムスタジアム伊勢）	11：00～	対 厚生	
ソフトテニス（団体・個人） （小俣中学校）	8：30～	対 男子：御菌・伊勢宮川の勝者 対 女子：二見・御菌の勝者	
サッカー（リーグ戦 1日目） （伊勢 FV）	9：15～ 13：45～	対 二見伊勢宮川 対 港	
卓球（団体：予選リーグ戦・決勝トーナメント・個人） （桜浜中学校）	8：50～ 12：10～	対 皇學館・港・小俣 個人戦	
バスケットボール （御菌中学校）	9：00～ 10：30～	対 女子：港 対 男子：城田	
バレーボール（伊勢宮川中学校）	9：00～	対 厚生	10：00～ 対 五十鈴
剣道（厚生中学校）	10：00頃～	個人戦	

●15日（日）

野球（ダイムスタジアム伊勢）	11：00～	準決勝	
ソフトテニス（個人）（小俣中学校）	8：30～		
サッカー（リーグ戦 2日目） （伊勢 FV）	10：45～ 15：15～	対 小俣 対 五十鈴	
バスケットボール （御菌中学校）	9：00～ 11：00～	男子：準決勝 女子：決勝	
バレーボール（伊勢宮川中学校）	9：00～	準々決勝	

●21日（土）

バドミントン（団体）（小俣総合体育館）	9:15～	男女
---------------------	-------	----

●22日（日）

バドミントン（個人）（小俣総合体育館）	9:30～	男女
---------------------	-------	----

～ 活躍しています 倉中 ～

●令和3年度伊勢度会中学生ソフトテニス1年生研修大会 3月21日

優勝	2-4	高屋 遼佳	2-3	堀井 陽向	ペア
3位	2-3	醍醐 昂汰	2-5	橋本 隼	ペア
3位	2-2	三田 咲来	2-1	前田 望希	ペア

●第43回大台町長杯争奪ソフトテニス大会 3月28日

準優勝	2-2	三田 咲来	2-1	前田 望希	ペア
-----	-----	-------	-----	-------	----

●第34回全中記念伊勢市中学生ソフトテニス大会 3月28日

優勝	3-2	堀 寛登	3-3	川合 宏弥	ペア
3位	3-4	奥野 柚希	3-4	壁谷 マサト	ペア

昨年度の大会でしたが、今年度に表彰を行いました。

◇思いやりの心◇

先日、インターネットで次のような記事を見つけました。

車椅子に乗っている人が、歩道の段差を上れず、困っていました。その時、宅配業者の車が、そばに停車し、運転手さんが車から降り、走ってやってきました。そして、車椅子を押し、歩道にあげてあげ、すぐに車に戻り、発車していきました。時間にして、1分ほど。その行為は、簡単なものですが、仕事中にわざわざ車を止め、車椅子を押し行為は、なかなかできるものではない、と私は思いました。私は、もし見かけても、すぐに車を停めて、その場に行くことは難しいように思います。でも、このような行為が、思いやりの心を持った行動だと思います。心で思っているだけでなく、口にするだけでなく、行動できることが大切だと感じました。今回の記事を見て、これから改めて「思いやりの心」を持ち続け、行動できる人になりたいと思いました。みなさんもぜひ「思いやりの心」を意識して、行動してください。

～ 保護者のみな様へ ～

日頃は、倉田山中学校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。また、検温、マスクの着用等、感染症予防対策にもご協力いただき、重ねてお礼申し上げます。

先日は、修学旅行説明会、授業参観に多数ご来校いただきありがとうございました。密を避けるため、急遽、時間等変更しましたが、みな様にご協力いただき、短い時間ではありましたが、学校でのお子様の様子を見ていただく事ができ、よかったと思います。今後も機会を捉えて、授業参観等を行いたいと考えています。

さて、表面にも掲載しましたが、運動部の3年生の生徒にとって、自分たちが主となる、初めての中体連の大会が実施されます。もちろん無条件での開催ではありませんが、最後の夏の大会に向け、力を試す機会になります。これまでの練習の成果を発揮してくれることと、大変楽しみにしています。ただ、大型連休後、新規感染者が全国的に増加の傾向にあります。保護者のみな様の観戦、応援につきましては各顧問から案内があると思います。競技によって、会場の都合や規模などによって、観戦の有無、応援の人数が異なります。ご理解いただき、ご協力をお願いいたします。また、3年生は、25日(水)から、修学旅行に出かけます。引き続きご家庭でも、感染症予防をお願いいたします。